

## **BAB V PENUTUP**

### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan pembahasan sebelumnya maka penulis menyimpulkan beberapa poin yang dalam hal ini sebagai berikut:

1. Tauhid merupakan “Pengesaan terhadap Allah”; mengesakan dalam segi penciptaan, perbuatan serta kekuasaan. Allah-lah sesuatu yang wujud mutlak tiada syarikat baginya. Maka disinilah letak kalimat agung “*laa ilaha illallah*” yaitu meniadakan suatu sekutu apapun kecuali Allah-lah tuhan semesta alam. Hatinya terpusatkan hanya kepada sang khalik, tujuannya hanya keridhaan sang khalik. semata. Ia merasa ikhlas menerima apapun yang Allah takdirkan kepadanya.
2. Makna yang terkandung dalam tauhidnya itu sendiri yaitu kalimat *laa ilaha illallah* (tidak Tuhan kecuali Allah), tidak ada realitas yang nyata hanya wujud Allah. Tidak suatu pengharapan lagi seseorang hamba kecuali hanya kepada-Nya. Kalimat “*laa ilaha illallah*” itu dapat diartikan tidak ada suatu keinginan lagi yang bersifat material, sehingga hatinya hanya terpaut kepada Allah semata. Pengharapannya hanya kepada Allah, itulah di maknai sebagai seorang sudah sangat dekat dengan Rab-Nya, ketika sudah dekat itu maka tida ada jarak lagi keduanya. Akan tetapi antara Rabb dan hambanya tetap pada dualitas yang berbeda.

## **B. Saran**

Setiap manusia di dalam fitrahnya pastilah ada keinginan untuk menyembah akan pencipta-Nya. Kita sebagai Muslim yang mengakui Allah adalah Tuhan semesta alam harus meyakini sepenuhnya Allah itu Esa tidak ada sekutu baginya. Tauhid merupakan pegangan dasar bagi seorang Muslim baik dia masih alam rahim, alam dunia, alam kubur hingga ke alam akhirat. Sebagaimana penulis mengutip hadits Nabi *shallallahu ‘alaihi wassallam* “*Setiap Manusia dilahirkan ibunya di atas fitrah. Kedua orang tuanya yang menjadikan Yahudi, Nasrani, atau Majusi.*”

Untuk itu skripsi yang berjudul “***Konsep Tauhid dalam Perspektif Syaikh ‘Abdus Shamad al-Palimbani***” ini semoga dapat menjadi bahan bacaan ataupun perenungan baik bagi masyarakat pada umumnya maupun akademisi pada khususnya. Walaupun demikian skripsi ini tidak terlepas dari kekurangan. Dan semoga skripsi ini diharapkan dapat menjadi acuan untuk penelitian selanjutnya.